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Sitzung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten der Stadt Bornheim am Dienstag, 
19.06.2012, 18:00 Uhr, im Ratssaal des Rathauses Bornheim, Rathausstraße 2 
 

 X Öffentliche Sitzung  Sitzung Nr. 75/2012

  Nicht-öffentliche Sitzung  BürgA Nr. 3/2012
 
Anwesende 
Vorsitzender 
Knott, Thorsten FDP-Fraktion  

Mitglieder 
Hanft, Wilfried SPD-Fraktion  
Hönig, Heinrich CDU-Fraktion  
Kleinekathöfer, Ute SPD-Fraktion  
Odenthal, Kurt CDU-Fraktion  
Pacyna, Michael Dr. Bündnis90/Grüne  
Velten, Konrad CDU-Fraktion  

stv. Mitglieder 
Brief, Hans UWG/Forum-Fraktion  

Verwaltungsvertreter 
Pieck, Johannes  
Seipel, Werner  
Wiesner, Helmut  

Schriftführerin 
Altaner, Petra  

Nicht anwesend (entschuldigt) 
Feldenkirchen, Hans Gerd UWG/Forum-Fraktion  
 
 
 
T a g e s o r d n u n g 
 

TOP Inhalt Vorlage Nr. 
 Öffentliche Sitzung 

 
 

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin  
2 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern  
3 Einwohnerfragestunde  
4 Entgegennahme der Niederschrift über die Sitzung Nr. 29/2012 vom 

15.05.2012 
 

5 Beschwerde und Anregung nach § 24 GO vom 03.05.2012 betr. 
Baumbepflanzung auf der Königstraße in Bornheim 

259/2012-9 

6 Anregung nach § 24 GO vom 14.05.2012 betr. Verkehrssituation auf 
der Oderstraße in Hersel 

273/2012-9 

7 Mitteilungen mündlich  
8 Anfragen mündlich  
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Vor Eintritt in die Tagesordnung (der gesamten Sitzung) 
 

AV Thorsten Knott eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten der 
Stadt Bornheim, stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen worden ist und dass der 
Ausschuss für Bürgerangelegenheiten beschlussfähig ist. 
 
 
Die Tagesordnung der öffentlichen Sitzung wird in folgender Reihenfolge behandelt:  
TOP 1 – 8. 
 
 

 Öffentliche Sitzung 
 

 

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin  
VA Altaner ist bereits zur Schriftführerin bestellt. 
 

2 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern  
Es wurde kein Ausschussmitglied verpflichtet. 
 

3 Einwohnerfragestunde  
Die Einwohnerfragestunde entfällt, da keine Fragen vorliegen. 
 

4 Entgegennahme der Niederschrift über die Sitzung Nr. 29/2012 
vom 15.05.2012 

 

Beschluss 
Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten erhebt gegen den Inhalt der Niederschrift über die 
Sitzung Nr. 29/2012 vom 15.05.2012 keine Einwände. 
 
- Einstimmig -  
 

5 Beschwerde und Anregung nach § 24 GO vom 03.05.2012 betr. 
Baumbepflanzung auf der Königstraße in Bornheim 

259/2012-9 

Der Petent erläutert seine Anregung. 
 
Gestellte Fragen der Ausschussmitglieder: 
1. Warum ist es nicht zur Pflanzung der drei Linden entlang des Kliehofs gekom-

men? Was hat dagegen gesprochen? 
 

2. Warum sind Sträucher, entgegen der allgemeinen ADAC Auskunft, nach Mei-
nung der Verwaltung weniger Sicht behindernd als Bäume, die meines Erach-
tens einen schlanken Stamm haben, an dem man besser vorbeigucken kann, 
als an Sträuchern? 
 

3. Wenn hier Bäume weggefallen sind und wenn es Erweiterungen in ehemalige 
Grünflächen gab, welche Auswirkungen hatte das für die Ausgleichsberech-
nungen? 

4. Für diese Baumaßnahmen hätten keine Haushaltsmittel zur Verfügung gestan-
den. 
Wäre das nicht in die Straßenbaumaßnahme insgesamt und dann als Kosten in 
die allgemeine Rechnung eingeflossen? 
 

5. Die Darstellung von Herrn Pohl gegenüber der Verwaltung, dass der Planer 
nicht fach- bzw. sachgerecht vorgegangen sei.  
Inwieweit hat der Planer hier eventuell Fehler oder Falschberechnungen zu 
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Grunde gelegt? 
 

6. Warum bestellt man erst die vorgesehene Zahl der Linden und legt dann 5 
Bäume beiseite? 

7. Warum wurden die Bäume auf einem Gelände zwischengelagert, dass gar 
nicht der Stadt gehört und für jedermann zu jeder Zeit zugänglich war? 
Warum hat man diese nicht auf dem Bauhof gelagert, wo sie vor Fremdeinwir-
kung geschützt gewesen wären? 
 

8. Weshalb ist der Ausschuss nicht über das angeblich oder von der Verwaltung 
festgestellte Ergebnis der Unwirtschaftlichkeit seines Beschlusses informiert 
worden? 

 
Beschluss 
Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten empfiehlt auf Antrag aller Fraktionen dem Aus-
schuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften, im Rahmen eines ordentlichen Tagesord-
nungspunktes, das Thema Baumbepflanzung auf der Königstraße mit dem heutigen Tages-
ordnungspunkt zu beraten und beauftragt die Verwaltung, dem Ausschuss für Verkehr, Pla-
nung und Liegenschaften die heute von den Ausschussmitgliedern gestellten Fragen zu be-
antworten und die Beantwortung dieser Fragen ebenfalls in einem ordentlichen Tagesord-
nungspunkt dem Ausschuss für Bürgerangelegenheiten zur Kenntnis zu geben. 
  
- Einstimmig -  
 

6 Anregung nach § 24 GO vom 14.05.2012 betr. Verkehrssituation 
auf der Oderstraße in Hersel 

273/2012-9 

Der Petent erläutert seine Anregung. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten nimmt die Ausführungen des Bürgermeisters zur 
Kenntnis und empfiehlt dem Ausschuss für Verkehr, Planungen und Liegenschaften, eben-
falls Kenntnis zu nehmen.  
 
- Einstimmig -  
 

7 Mitteilungen mündlich  
Keine 
 

8 Anfragen mündlich  
Keine 
 
 
Ende der Sitzung: 20.00 Uhr 
 
 
 
 
gez. Thorsten Knott  gez. Petra Altaner 
Vorsitz  Schriftführung 
 


